



CUARTOSCURO



Ayer los consumidores colocaron ofrendas

CONSUMO DE MARIHUANA

Abogan por mas zonas 420

AABYE VARGAS

El diputado de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres, aseguró que el gobierno capitalino debe mantener las zonas libres para fumar marihuana, luego de que autoridades de seguridad retiraron el plantón frente al Senado de la República.

En el marco del Día Internacional de la Marihuana, el diputado del Congreso de la Ciudad de México señaló que durante más de tres años el plantón instalado en la Plaza Luis Pasteur demostró que hay una comunidad que requiere estos espacios.

En 2020, el Movimiento Cannábico Mexicano (MCM) instaló el plantón y punto libre para fumar en la Plaza Luis Pasteur para exigir la legalización lúdica de la planta. Y para finales de 2021, el movimiento Comuna 4:20

logró que la Plaza de la Información fuera otro punto, el cual actualmente está activo.

"La consecuencia de retirar a estas personas (de la Plaza Luis Pasteur) es la cerrazón que tiene la mayoría en el Congreso de la Unión para cumplir los compromisos. Se iba a aprobar en abril de hace cuatro años y siguieron en la resistencia, y al final prefirieron quitarlos, guardarlos debajo del tapete en lugar de darles respuesta", mencionó el diputado local.

El movimiento Comuna 4:20 ha realizado manifestaciones para exigir el regreso del plantón en la Plaza Luis Pasteur, la cual está resguardada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	31	21/04/2023	LEGISLATIVO

Diputados de Movimiento Ciudadano repartieron formatos de solicitud del permiso de portación individual ante la Cofepris